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Здравствуй те, уважаемые чйтателй 

школьной  газеты «Импульс»! 
 

В какое непростое, но, согласитесь, историческое время нам  выпало 

жить.  

О подобных  масштабных эпидемиях, охвативших весь земной шар,  

мы читали только в литературе. А учителя географии и истории, 

рассказывая об этом на уроках, не могли и предположить, что когда-

то  они сами и ученики, сидящие за партами, станут не просто 

свидетелями, но и участниками поистине исторических событий, 

связанных с пандемией.  

Наша школьная газета тоже столкнулась с определенными 

проблемами. Большинство мероприятий проходят сейчас в 

интеренете, реальное общение  сведено к минимуму и писать 

журналистам, как-будто стало не о чем… 

Но так могут рассуждать, конечно, только дилетанты! А в 

«Импульсе» школьники работают уже третий год и стали 

настоящими профессионалами! Поэтому очередной номер газеты… 

Эх, к сожалению, не в руках (сейчас это не актуально и даже 

несколько опасно), но на просторах интернета! На сайте нашей 

школы. Когда-нибудь его можно будет распечатать и поставить на 

полочку в школьной библиотеке.  

Ну, а сейчас приятного Вам чтения с экрана компьютера, ноутбука 

или телефона… 

ИМПУЛЬС 
Газета школьников, учителей и родителей учащихся СОШ №2 г.Бородино 

Выпуск №8, ноябрь 2020 г. 

 



 

2 
 

А мы с ребятами уже приступили к подготовке Новогоднего номера! 

Ведь праздник никто не отменял! Если у Вас есть какие-нибудь 

предложения на этот счет пишите на электронную почту: 

xeniashinko@mail.ru  

Редколлегия школьной газеты «Импульс»    

mailto:xeniashinko@mail.ru
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Уче ба протйв вйруса! 
 

2020 год стал тяжёлым как для 

учеников, так и для учителей. Мы 

расспросили директора нашей школы 

Наталью Федоровну Маркелову про 

обстановку на сегодняшний день.  

- Наталья Федоровна, скажите, 

пожалуйста, как вступила школа в 

новый учебный год? Что поменялось? 

-  Ничего не изменилось, мы не перешли на дистанционное обучение, 

как некоторые школы, поэтому работаем в обычном режиме. 

Единственное, дети приходят в разное время. Утром у нас проверка 

температуры и обработка рук, все сидят по классам и учителям 

необходимо ходить в масках. 

- Сколько учеников во второй школе на сегодняшний день? 

- На данный момент в школе учится 606 учеников (в прошлом году 

было 575). 250 – начальные классы, основная школа – 294, старшие 

классы – 50. В 10 класс из других школ пришли много новых 

учеников, ушли меньше.  

- У нас по всем предметам хватает учителей? 

- Штат учителей полный, но учителей не хватает. Необходим учитель 

начальных классов, английского языка.  

- Прошли ли в школе какие-нибудь ремонты накануне нового учебного 

года? 

- Школа сделала ремонт. С марта месяца начались ремонтные работы. 

Было поставлено 3 противопожарные двери: в библиотеку и в архив. 

Подвели воду в кабинет технологии у мальчиков. Батареи в коридорах 

были подняты до необходимого по нормам уровня. Коридор с 



 

4 
 

мастерскими обшили гипсокартоном, была поставлена дверь.  

Побелили потолок и стены. Сделали косметический ремонт, где он 

был необходим и перекрасили кабинет 3-8. Так же шла работа и на 

школьном огороде.  

- Наталья Федоровна, что Вы пожелаете ученикам и учителям в этом 

учебном году? 

- Сейчас пожелание одно: здоровья и чтобы не было пандемии! 

Беседу вела старший корреспондент Мария Ковальчук  
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Дйстанцйонное обученйе 
 

Со старшим корреспондентом 

«Импульса» Марией Ковальчук  о плюсах 

и минусах обучения в карантин мы 

разговаривали еще весной, когда 

пандемия еще только постучалась в 

жизнь страны. 

 

- Маша, слышала ли ты раньше о таком образовании, на дому? 

- Да, конечно слышала, более того, даже обучалась. Я находилась на 

обучении на дому из-за перелома.  И скажу честно, общаться с 

учителем один на один гораздо проще. Больше понимаешь и свои 

мысли и учителя. 

- Задумывалась ли когда-нибудь о том, что хорошо бы не ходить в 

школу, а учиться удаленно? 

- Нет, не задумывалась. Но сейчас я думаю, что школам можно ввести 

такую практику, как месяц обучения дома. Я считаю, что это хорошая 

практика, как для детей, так и для взрослых. Единственное, что надо 

изменить так это количество домашней работы. 

- В чем плюсы такого обучения? 

- Плюс я вижу только один. Ребёнок изучает материал с интернетом, а 

не только по учебнику. 

- В чем минусы? 

- Минусы в том, что ребёнку иногда сложно понять материал, это во-

первых. Во-вторых,  интернет не стабилен и может случиться такое, 

что он вообще пропадёт. В-третьих, в данный момент нам задают в 

несколько раз больше, чем раньше. В-четвёртых, если ребёнок 

постарше (классы 6-11) он поймёт, а вот 1-5 классы не всё сами 
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поймут и приходится родителям объяснять. В-пятых, работа с 

компьютером, а это нагрузка на глаза. 

- Когда закончится карантин, ты бы хотела продолжать учиться 

удаленно? Если «нет», то почему, если «да» то почему? 

- На самом деле, я устала дома сидеть и несмотря на то, что мы 

общаемся с друзьями по скайпу и в социальных сетях, всё равно 

соскучилась уже. Да и по некоторым учителям соскучилась. 

- Сейчас, когда в школу идти не нужно, что ты больше вспоминаешь о 

школе: хорошее или плохое? Что конкретно? 

- Вспоминаю только хорошее. Как проходили перемены. Как мы 

смеялись с подружками. Как проходили уроки  с Мурашкиной 

Викторией Владимировной, Кисельман Лидией Эрнстовной, 

Андроник Натальей Ивановной, Вершининой Екатериной Андреевной 

и многими другими. Соскучилась по всем и всему. 

- Как ты думаешь, изменятся ли отношения между одноклассниками, 

между учителями и учениками, когда закончится карантин? В какую 

сторону? В чем это будет выражаться? 

- Я думаю не измениться. Всё так же учителя будут говорить, что мы 

ленивые и не успеваем по многим темам. Хотя, может быть они рады 

будут нас видеть, спустя столько-то времени. А ученики, я думаю, что 

в конце карантина все будут рады наконец в живую увидеть друг 

друга.  Дружба станет крепче, и обнимашки тоже. 
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Дйстанцйонное обученйе 
 

Родители учеников, мягко сказать, не очень рады 

дистанционному обучению. 

Так мама выпускающего нашей школьной газеты 

Саши Кандеева Ирина Юрьевна говорит, что такое 

обучение дает намного меньше знаний. 

- «Что имеем – не храним» - есть такая поговорка, - 

говорит Ирина Юрьевна, - раньше мы могли себе 

позволить критиковать учителей и иногда даже быть недовольными, 

как они что-то объяснили. А теперь, когда в большинстве все 

приходится детям делать самим, и нам им помогать, понимаешь, как 

необходим и важен учительский труд! Как это только они умудряются 

все так объяснять и рассказывать?! К сожалению, у меня так не 

получается. 
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Прекрасное дале ко… 
 

Одиннадцатый класс… Пусть на улице пандемия или любые 

другие проблемы, юность они не отменяют! Мечты о будущем, 

волнение или даже небольшой страх перед взрослой жизнью, 

которая вот-вот начнется – всё это присуще 

одиннадцатиклассникам, собирающимся совсем скоро 

перешагнуть школьный порог. О том, какими они видят себя 

через пять лет после школы, со своими одноклассниками 

разговаривали корреспонденты школьной газеты «Импульс» 

Мария Ковальчук и Полина Мокрецова.   

 

Мокрецова Полина: Через 5 лет я вижу себя  

выпускницей с двумя высшими образованиями в 

Санкт-Петербурге   

******************************* 

 

Помелов Даниил: Через 10 лет я вижу себя в 

большом городе с профессией ювелир. 

************************************** 

 Ятина Ксения: Я вижу себя через 5 лет выпускницей 

ВУЗа, с большой квартирой, с водительскими правами. 

************************************** 
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Евстратова Арина: Через 5 лет я вижу себя 

выпускницей ВУЗа 

************************************ 

Лебедев Денис: Я вижу себя человеком, который 

получил высшее образование. 

 

 

************************************** 

 

Федосеев Никита: Через 5 лет я вижу себя выпускником 

ВУЗа в Красноярске и успешным предпринимателем. 

************************************** 

Симакина Эллина: Через 5 лет я вижу себя в Красноярске, 

с образованием и с любимыми котами. Хотелось бы, чтобы 

была работа. 

************************************** 

Скоромникова Татьяна: «Я живу в Красноярске и 

являюсь гордой студенткой курса филфака» 

 

************************************ 

Потапенко Анастасия, Виноградова 

Анастасия и Неживая Екатерина 

пока не совсем определились со своим 
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будущем. «Через 5 лет я вижу себя выпускником ВУЗа» таков их 

ответ. Мы верим в их успех и желаем поскорее определиться с 

ВУЗами! 

**************************************** 

 

Шауфлер Юля: «Через 5 лет я вижу себя человеком, 

закончившим высшее учебное заведение и ищущим 

работу» 

****************************************  

 

Шелякова Ангелина ответила следующим образом: 

«Вижу себя выпускником университета, живу в 

Красноярске, работаю стюардессой, уже добилась чего-

то, купила машину, квартиру, вышла замуж».  

************************************************ 

Брусокас Денис: «Через 5 лет, после получения 

высшего образования, я вижу себя военнообязанным»  

 

**************************************** 

Ковальчук Мария: «Через 5 лет я вижу себя 

человеком, который окончил обучение в  КГПУ им. 

Астафьева. С логопедическим образованием найду 

работу в детском садике, возможно, в частном. Куплю 

квартиру и обустрою на свой творческий лад. Начну 

посещать какие-нибудь курсы, для дополнительного образования».  

Спасибо всем за такие честные ответы. Мы надеемся, что все 

добьются того, чего желают! Удачи в сдачи Единого 

государственного экзамена. Идите к своим мечтам и оставайтесь 

собой!   
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Надеемся на лучшее 
 

Пандемия внесла свои коррективы и в праздники. О 

том, как они будут проходить, наш корреспондент 

побеседовала с Людмилой Александровной Сасовой. 

- Людмила Александровна, как проходят мероприятия 

в школе в условиях ограничений? 

Л.А.: Школьные мероприятия, в условиях ограничений, 

проходят в онлайн-режиме. 

- Как к этому относятся ученики, учителя, лично Вы? 

Л.А: Ученики, учителя, лично я относимся к этому, конечно, 

отрицательно. 

- Расскажите о планах, какие мероприятия нас ждут до Нового 

года и на сам Новый год? 

Л.А.: На данный момент готовимся к празднику первоклассника, для 

каждого класса будет проводиться отдельное мероприятие. Очень  

плохо, что нельзя проводить совместно с родителями и детьми с 

других классов. Конечно же, это праздник уже никакой. Участники 

праздника- второклассники, будут стоять на сцене в костюмах и 

будут изолированы от первых классов. Что касается Нового года, то 

там большой вопрос. 

- В бывшем одиннадцатом классе было много творческих 

учеников, но они выпустились,  кто сейчас Ваши основные 

помощники? 

Л.А.: Надеемся, что у нынешнего одиннадцатого класса проснётся 

совесть, а так активно помогают ученики десятого класса, такие 

как: Лиза Кольцова, Ваня Стерхов, Ростик Кононов, Саша Чурсин. 

- Ваше пожелание всем творческим ученикам. 

Л.А.: Творческих успехов! Чтобы почаще принимали участие в 

школьной жизни. 

Беседу вела старший корреспондент Полина Мокрецова 
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Велйкая музыка, я убежден в этом, 

всегда йдет от сердца. 

 (Морйс Жозеф Равель) 

5 октября, как могли в карантин, мы отметили  День 

учителя. Многие школьники не остались в стороне и 

приняли участие в организации этого праздника. Один из 

них ученик 9 «Б» класса – Вититлов Илья.  Он написал 

песню ко дню учителя: 

«Медленно с лица вдруг упала слеза… 

Говорят, учителя не плачут… 

И сколько не пытались бы вы отрицать 

В жизни все окажется иначе. 

 

В жизни ведь так важен, блин, каждый момент, 

Важно каждым днем насладиться. 

Но ведь за всё время учительских лет 

С вами мы всё дальше стремимся. 

 

Наши милые 

И до слёз любимые 

Разрешите вас поздравить 

С вашим днём учителя! 

 

Нам вас не забыть, 

В вашем сердце будем жить, 

Обещаем всё учить, 

На уроки все ходить! 

 

Наши милые 

И до слёз любимые, 

Разрешите вас поздравить 
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С вашим днём учителя! 

Нам вас не забыть 

В вашем сердце будем жить 

Обещаем всё учить 

На уроки всё ходить 

 

С пацанами вышли обсудить, 

Как учителя поздравить, 

Что же ему подарить. 

Много вариантов перебрали, голова кипит уже, 

а сейчас, 

Как пойдет 

 

Эта песенка звучит, как-то по классике… 

Но верю я , что вам она сейчас уже понравилась, 

Я верю, в этом зале 

Каждый слышит её 

Душой. 

 

Одного не понимаю, отчего до жути больно: 

Все, что сможем вам оставить — фотографии в альбоме, 

Что будем пересматривать не раз, 

О-о, что будем пересматривать не раз. 

 

Вот уже и время, подходит к концу, 

Но наш с вами урок продолжается. 

И верим мы в одну лишь только мечту 

Что эта песня с вами останется. 

 

Друг друга ни за что подводить не хотим, 

Ведь знаем, что боль в сердце усилится. 

Учиться лучше мы обещание дадим, 

И на выпускном всем увидеться 
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Наши милые 

И до слёз любимые, 

Разрешите вас поздравить 

С вашим днём учителя! 

 

Нам вас не забыть, 

В вашем сердце будем жить, 

Обещаем всё учить, 

На уроки все ходить. 

 

Наши милые 

И до слёз любимые, 

Разрешите вас поздравить 

С вашим днём учителя! 

 

Нам вас не забыть, 

В вашем сердце будем жить, 

Обещаем всё учить, 

На уроки все ходить». 

 

Сам автор рассказал, что написал данную песню за 

очень короткое время, минут за 30.  Илья так же 

рассказал о том, что в их семье не он один пишет 

стихи. У его мамы есть такой же талант, более того, 

она выпустила собственный сборник  своих 

произведений.  

Песни Илья начал писать месяц назад. Он рассказал, 

что вдохновил его на это друг Евгений Жирнов, на 

которого Илья хочет быть похож ! Он посоветовал 

начать писать песни и объяснил некоторые азы игры 

на гитаре.  

Интересный факт, что первое стихотворение Илья написал в 9 лет. 
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Музыка для Ильи – хобби, и как он сам говорит, возможно, это 

поможет ему в будущем. Ещё одно из увлечений юного таланта – 

Beatbox ( Битбокс — жанр музыки, в первую очередь включающий в 

себя способы создания композиции, используя только рот, губы, язык 

и голос. Однако, он также может включать в себя пение, вокальный 

скрэтч, имитацию работы с вертушками, звуков духовых 

инструментов, струн, диджей-скретчей и многих других.).  

 Кроме музыки Илья любит спорт. Его любимые предметы: ОБЖ и 

физкультура. 

Мы желаем Илье больших успехов, как в музыке, так и в учёбе. 

Продолжай писать музыку и тексты. Учись и верь в себя! 

Старший корреспондент Мария Ковальчук, редакция школьной газеты 

«Импульс» 
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ЖИВАЯ ПАМЯТЬ ПОТОМКОВ ПОБЕДЫ 
 

29 июля в городской библиотеке им. М. Ю. Лермонтова состоялась 

встреча  представителей предприятия «Разрез Бородинский имени 

М.И. Щадова» с коллективом библиотеки, на которой были переданы 

3 экземпляра новой редакции сборника «Мой прадедушка/прабабушка 

- герой», выпущенных благодаря  поддержке 

Сибирской угольной энергетической 

компании. 

На вручении книги Бирилкин Виктор 

Васильевич, заместитель управляющего 

филиалом ОАО "СУЭК-Красноярск" «Разрез 

Бородинский имени М.И. Щадова», 

подчеркнул важность таких акций, ведь наша 

общая задача – максимально сохранить память 

о героях и событиях той страшной войны.  

Директор городской библиотеки Сотникова 

Екатерина Валентиновна поблагодарила Сибирскую 

угольную энергетическую компанию за 

сотрудничество в издании книги. По одному 

экземпляру сборника передано в Совет ветеранов и 

Музей истории г. Бородино 

В новой книге «Мой прадедушка/прабабушка – 

герой» 89 творческих работ: эссе, сочинения, 

рассказы, стихотворения, а также иллюстрации к 

произведениям о Великой Отечественной войне. 

С электронным вариантом  нового второго 

дополненного издания вы можете ознакомиться на 

сайте библиотеки 

http://cbsborodino.krn.muzkult.ru/moj_pradedushka-

http://cbsborodino.krn.muzkult.ru/moj_pradedushka-prababushka-geroj
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prababushka-geroj 

И нашей школе есть чем 

гордиться: в книгу вошли 

эссе о своих прабабушках-

прадедушках 

одиннадцатиклассниц Марии 

Ковальчук и Полины 

Мокрецовой и выпускницы 

школы Эльвиры Мацкевич. 

  

http://cbsborodino.krn.muzkult.ru/moj_pradedushka-prababushka-geroj
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Новые ймена 
 

В редакции школьной газеты «Импульс» два новых корреспондента.  

Это ученицы пятого «Б» класса Таня Бурмага и Алена Киктенко. 

Это самые юные наши журналисты. Но уже подающие большие 

надежды. К заданиями редакции они отнеслись вполне серьезно, 

выполнили их качественно и в назначенный срок.  

А вот что они рассказывают о себе сами. 

Татьяна Бурмага 

 «Здравствуйте, читатели «Импульса»! Меня зовут 

Татьяна Евгеньевна Бурмага. Я учусь в школе № 2 

города Бородино. Мои родители: мама – Ольга 

Сергеевна, она работает в магазине продавцом-

консультантом, папа – Евгений Александрович 

работает в СУЭК.  

У меня есть младший братик Саша, которого я очень 

люблю. Еще у меня два дедушки: Александр и Сергей и две бабушки: 

Наталья и Марина. 

Помимо учебы в школе, я занимаюсь в школе искусств, в классе 

домры. Хочу научиться хорошо играть на этом замечательном 

инструменте. Также я  давно пою в ансамбле «Улыбка» во Дворце 

культуры «Угольщик». Сейчас еще увлеклась журналистикой и 

компьютером». 

Алена Киктенко 

 «Я - новый корреспондент школьной газеты 

«Импульс», меня зовут Алена, мне 12 лет, я учусь в 5 

«Б» классе школы № 2.  
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У нас большая семья. Моя мама Лариса -  домохозяйка  Моего папу 

зовут Павлом, он работает водителем. Еще у меня сестренка Катя, 

ей 10 лет и три младших братика: Паше 7 лет, Егору 3 года, Артему 

9 месяцев, он самый маленький у нас. А я сама старшая сестра.  

Во вторую школу я пришла учиться в прошлом году в 4 «Б» класс. 

Здесь я встретила своих подруг Юлю и Алину. Они мне показали 

школу, рассказали, где и что находится. Я все быстро запомнила. В 

пятом классе к нам пришла учиться Таня Бурмага, и мы сразу стали с 

ней лучшими подругами. Мы вместе с ней работаем над проектами, 

делаем подарки. Наш классный руководитель – Ксения Валерьевна, 

она очень хорошая! А еще мы с Таней решили попробовать быть 

журналистами и записались в творческое объединение «Юный 

журналист», которое в  нашей школе ведет Оксана Викторовна. Мы 

уже выполнили первые задания. Мне понравилось быть 

журналистом». 
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А вот и первые задания юных журналистов… 

4 ноября вся наша страна отмечает праздник – День народного 

единства. Сейчас все больше наших соотечественников задумываются 

об истории своей семьи. Стало модным составлять родовое древо и 

припоминать имена своих предков. 

Корреспондент  школьной газеты Алена Киктенко 

обратилась к своей учительнице по русскому языку и 

литературе Валентине Алексеевне Колесниковой с 

вопросом, кого из своих бабушек и дедушек она 

помнит по именам.  

И вот что Алена выяснила. Валентина Алексеевна пом 

нит свою бабушку Матрену Ивановну. Она была очень грамотная и 

жила в Москве. А дедушка – Иван Григорьевич был инженером-

строителем, он строил дома в Москве.  

Таня Бурмага спросила у  учительницы географии 

Кристины Эдуардовны Шиханцевой, кого из старшего 

поколения знает она по именам. Оказалось, Кристина 

Эдуардовна помнит даже имена своих прабабушек: 

Степанида и Ольга.  

Одного из дедушек звали Иваном. С войны он вернулся 

весь в орденах. Имя второго дедушки – Николай. 


